



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

03/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Cecilia Márquez muestra respaldo a reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- La diputada de Morena, **Cecilia Márquez**, quien fue declarada culpable de falsificación de documentos en 2013 y, actualmente, es secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la **Cámara de Diputados**, mostró su respaldo a la reforma al Poder Judicial a pesar de fungir como moderadora del evento.

https://drive.google.com/file/d/1NlqX8H1CxBhoOu_k3UrQ0QfuD3dHi3hN/view